

5月の学校生活より



《消防写生会》（低学年）

消防写生会をしました。真っ赤な消防車が子供たちによって、描き出されました。素敵な消防車の絵が仕上がりました。



《5月避難訓練》

今月は火災の際の避難訓練でした。「おはしも」を守って、子供たちは真剣に避難訓練に取り組みました。「お」…おさない 「は」…走らない 「し」…しゃべらない 「も」…もどらない



《初めての児童集会》

今年度初めての児童集会がありました。集会委員が企画し、「ジャンケン列車」を行いました。運動会前にみんなで気持ちを合わせて活動することを体験しました。



《離任式》

今年度離任された先生をお招きし、離任式を行いました。子供たちは懐かしい思いやお別れで寂しい思いを抱きつつ、進級して頑張っている様子を伝えようとがんばっていました。



《運動会》

運動会を開催いたしました。子供たちは今までの練習の成果を十分に発揮し、走ったり、演技したり、競技に取り組んだりしました。

多くの皆様においでいただき、応援していただきましたこと、お礼申し上げます。また当日まで子供たちの健康に配慮くださったご家族の皆様、練習を見守ってくださった地域の皆様等多くの方々に支えられこの運動会が成功しました。ありがとうございました。

